

Periódico Departamental

## Pronóstico zona - Suroeste Martes 14 9 °C 28 °C Mañana Tarde/Noche Claro y algo nuboso. Neblinas y

Viento: Sector W 10-20 km/h.

Viento: Variables 0-10 km/h al sector E 10-30 km/h, rachas de hasta 40

Miembro de la O.P.I. (Organización de la Prensa del Interior) Publicaciones Colonia el ejemplar \$40 y mensual \$500



# SE FIRMÓ HISTÓRICO ACUERDO DE PAZ EN GAZA

Hamás comienza a liberar rehenes israelíes, según medio estatal.



# **ALUMNOS DE LA ESCUELA "MANUEL** LOBO" REPONEN FAROLES COLONIALES EN EL BARRIO HISTÓRICO

página 2



DANABRIL

TRANSPORTE PROFESIONAL

Contactanos al Cel: 099 521 512

**BASQUET FEMENINO: Fiorella** Bertinat de Plaza Helvético convocada a la selección uruguaya para el Torneo FIBA Sub-17 Femenino en Paraguay



página 12

## ALUMNOS DE LA ESCUELA "MANUEL LOBO" REPONEN FAROLES COLONIALES EN EL BARRIO HISTÓRICO

dañados reafirmando su compromiso sus sitio patrimonial.

formativo. Los faroles son integramente por alumnos de la Escuela de de "Manuel Lobo", institución dependiente del manera segura y eficiente al

Ha iniciado un significativo Departamento de Desarrollo alumbrado público del área. proyecto de restauración en Humano de la Intendencia. La iniciativa subraya la el Barrio Histórico con el Bajo la supervisión del fusión entre la conservación comienzo de la reposición profesor José Álvarez, los del de varios faroles coloniales estudiantes llevan a cabo capacitación faltantes, esta tarea en el marco de generaciones actividades históricos. con el mantenimiento del programáticas de formación, aplicando técnicas y oficios Este trabajo no solo tiene un tradicionales. La colocación fin estético, sino también de las piezas restauradas se nuevos realiza posteriormente en elaborados coordinación directa con la los Dirección de Electrotecnia la Intendencia, Artes y Oficios Patrimoniales asegurando que la nueva una iluminación se integre de

patrimonio nuevas de oficios en



LA ECO FERIA **DEPARTAMENTAL EN EL GENERAL TODO UN ÉXITO Y PROYECTA SU EXPANSIÓN POR COLONIA** 



El Centro Barrial El General de la Eco Departamental, organizada Colonia en el marco del exitoso Manos junto

significativa participación de productores y artesanos locales.

Nicolás Vodanovich, impulsor del programa, destacó masivo acompañamiento de gente y el elevado estándar calidad productores presentes. Subrayó en que, esta ocasión. la iniciativa se desarrolló en simultáneo con el Día de la Salud Mental, lo que permitió sumar importante mesa disertación con profesionales que compartieron conceptos alusivos y valiosos con la audiencia. Además, realzó la participación artística del Centro de Rehabilitación El Caminante, cuyos integrantes ofrecieron un repertorio musical, y la de diversos presencia artesanos de la zona.

Vodanovich adelantó que la próxima edición de la Eco Feria está programada para de noviembre. Asimismo, anunció que la organización planificando llevar el evento a distintas localidades del departamento en el futuro, agradeciendo enfáticamente el apoyo brindado por el Intendente Rodríguez y toda la Comuna.

Por su parte, Nahuel fue el escenario de una Borgogno, representante de nueva y concurrida edición Bosques del Sena, elogió la Feria gestión de la Intendencia de y el programa la Tierra, а Programa Manos a la Tierra. enfatizando la relevancia de La jornada registró una esta acción para las familias notable afluencia de público del medio rural. Borgogno una calificó a la feria como un



# ROSARIO

Ruta 1 km 128.500 Radial de Rosario, Colonia, Uruguay

> 4552 1483 © 098 585 860

Lunes a Viernes de 8:30 a 12:00 y de 13:30 a 19:00 Sábados de 9:30 a 13:30



Redactor Responsable, Dirige y Administra: Mónica Cáceres Reg. M.E.C: T. XVI-F. 187

Propietario Mónica Cáceres

Domicilio: Lavalleja Nº 155 Depto. Colonia Tel: 45220471

Afiliado a O.P.I.

Impreso en: Impresión Propia

Depósito Legal: N° 15644

"ciclo perfecto", ya proporciona а productores la oportunidad de establecer un vínculo directo y sin intermediarios con los consumidores, un sueño largamente anhelado Posteriormente, a las 17:00 por quienes trabajan la horas, tierra. También hizo hincapié Comisión en el valor añadido de las Internos v Cuentas. Este propuestas artísticas y los grupo distintos talleres que se responsabilidad de analizar consulta. Los Pliegos de jueves 17 de octubre de llevan a cabo en la feria.

Finalmente. Roberto Senosiain, de encargado del Centro Barrial departamentales, protagonistas del evento, funcionamiento Resaltó el valioso aporte de institución. instituciones como ΕI Caminante y la colaboración estratégica de las Direcciones de Deporte y Cultura de la Intendencia de rehabilitación asfáltica Colonia. Senosiain definió a la Eco Feria como un "paseo extendió invitación para una abierta a todos aquellos infraestructura parte de enriquecedora iniciativa.

## Departamental de Colonia

Cronograma de actividades La actividad en la Junta red de tránsito urbana. octubre con las disponibles comisiones de trabajo.



### Cultura, Deportes y Juventud

La jornada comenzará a las 13:45 horas con la reunión de la Comisión de Cultura, Deportes y Juventud. En este ámbito, los ediles abordarán temas relacionados con promoción de actividades artísticas, deportivas y las políticas dirigidas а

que población iuvenil del los departamento.



### Asuntos Internos y Cuentas

se reunirá de Asuntos tiene la maestro gestión interna y la revisión Particulares las verdaderos transparencia de

## **MEJORAS VIALES:** Colonia busca empresas para la de sus calles

la mejora de la vial. activamente al programa Abreviada N.º 51/2025. El interesados de empresas aue encargarán de Actividades de la Junta Tratamientos Asfálticos diversas arterias de Ciudad de buscando garantizar durabilidad y la calidad de la apertura de ofertas se centran en el mantenimiento Departamental de Colonia Las bases y condiciones electrónica a través del sitio incluyendo una renovación se intensificará hoy martes para los interesados están web oficial correspondiente, de la pintura y una profunda para



Contactanos al Cel: 099 274 651

aspectos administrativos, de Condiciones Generales y 2025 a las 14:00 horas. pueden ser cuentas descargados y revisados tanto en el portal web oficial El General, puso el foco en constituyendo un encuentro de la Intendencia de Colonia los productores y artesanos crucial para el control y la (dentro de la sección la plaza "25 de Agosto" del "Licitaciones - Concursos con trabajos intensivos la de Precios") como en la plataforma de Compras y Contrataciones del Estado. Para solventar dudas

técnicas sobre la naturaleza y alcance de las obras, el Departamento de Obras recibirá consultas al número 4522 2363 en horario de obligado" para la ciudad y Se ha dado un paso firme oficina. En lo que respecta a Plan de revitalización en uno modalidad la presentación de ofertas y el más emblemáticos de la interesados en sumarse apertura de la Licitación acto de apertura, los ciudad: la "Plaza 25 de deberán Agosto". Manos a la Tierra para objetivo principal de este contactar a la Dirección de A través de la Dirección de esta llamado es la contratación Adquisiciones y Compras Paseos Públicos, se ha se Estatales а través realizar teléfono principal 4522 7000 intensas en (interno 290) o a los reacondicionamiento la números directos 4522 2967 buscan devolver el brillo y el Colonia, y 4522 0957.

la Se ha informado que la neurálgico. Los trabajos se realizará de su fijándose como fecha el labor de jardinería.

**EMBELLECIMIENTO URBANO: Paseos** públicos pone foco en de mantenimiento v iardinería.



de de los espacios públicos

del informado sobre el inicio de de que esplendor a este punto manera integral de la infraestructura,

> Este operativo embellecimiento responde a política de administración

departamental de mantener los espacios verdes y de recreación en óptimas condiciones. contribuyendo así a realzar el atractivo general de la ciudad de Colonia para sus habitantes y visitantes. La intervención busca meiorar la estética v el disfrute de la plaza como un activo central del paisaje urbano.

## Licitación **Abreviada**

Tratamientos Asfálticos en calles de la ciudad de Colonia



Consultas en la web: comprasestatales.gub.uy

COLONIA DEPARTAMENTO



colonia.aub.uv

No 51/2025

**LA COLONIENSE MARÍA EUGENIA ÁLVAREZ PRESENTA** SU PRIMER LIBRO, "¿POR QUÉ NO A MÍ?", **EN JUAN LACAZE** 



La ciudad de Juan Lacaze escritora y docente María "un horas, en la Biblioteca Rodó. literatura como a los valores

La entrada será libre para de la resiliencia, el coraje y 33, y tienen como todo público.

Álvarez, quien desempeña profesionalmente Profesora de Inglés Profesora Bibliográfica en los liceos 1 el personal hospitalario son puedan y 2 de Colonia, concibió protagonistas. El periodista vivencias y canalizar sus esta obra pocos meses concluye después de recibir diagnóstico de cáncer de "Hav mama. Aunque el libro es mensaje tan fuerte que creativa. profundamente autorreferencial, la trasciende vivencia para trazar líneas otros si fuera necesario, y un puente paralelas con otras historias como vida que existenciales descubriendo durante

reforzado por el prólogo, E. Rodó 255. escrito por el reconocido periodista Víctor Hugo se prepara para recibir a la Morales, quien destaca que puede libro Eugenia Álvarez, oriunda de excepcional por múltiples Colonia del Sacramento, motivos y este es el caso de quien presentará su primer '¿Por qué NO a mí?'". libro, titulado "¿Por qué NO Morales subraya la escritura a mí?". El evento se llevará amena y emocionante de a cabo el próximo miércoles María Eugenia, que sirve 15 de octubre, a las 20:00 tanto a los fines de la

proceso.

la esperanza.

se Según el prólogo, la obra diferente cada mes. El teje un "engranaje de miedo, objetivo central es generar solidaridad como lucha, y espiritualidad", donde Orientadora autora, su familia, amigos y donde con un recomendación enfática: través en este debería llegar a las manos La propuesta subraya el autora de todos los que sufren. valor de la escritura como propia Debería pasarse de unos a una herramienta terapéutica se ofrece caminos calmante. una fue noticia".

su La presentación se realizará están en la Biblioteca El prestigio del libro se ve Enrique Rodó, ubicada en J. interesadas en explorar la

> **ROSARIO IMPULSA EL BIENESTAR EMOCIONAL CON TALLERES** TERAPÉUTICOS DE **ESCRITURA**

EL ALMA EN EL LÁPIZ A CARGO DE: MARHA SCANU



ROSARIO BIBLIOTECA VARELA

TALLERES TERAPÉUTICOS DE ESCRITURA Y LECTURA

Un espacio en donde conectar con vos y otras historias de vida, utilizando la escritura y la lectura como medio para transformar tu mundo interior.

Dos martes al mes 18:00 a 20:00 h

La ciudad de Rosario se convierte en un espacio para el crecimiento personal y la expresión emocional a través de la iniciativa "El alma en el lápiz", un ciclo de TAURO (21 de abril - 20 de talleres centrados en la escritura y la Tu fortuna se centra hoy en la lectura.

encuentros desarrollan de quincenal en la Biblioteca posesiones, Varela, ubicada en Rincón reparaciones hasta invertir en

principal abordar un tema y un ambiente de profundo la respeto y escucha activa, los participantes compartir una experiencias de vida a de diversas libro un dinámicas de escritura

un conexión personal y grupal. buena Los encuentros, que se realizan a las 18:00 horas. especialmente José dirigidos personas а escritura como medio de expresión y de desarrollo.

## **HOROSCOPO**



ARIES (21 de marzo - 20 de abril): Enfoque y Determinación Hoy, el cosmos te brinda una energía imparable para que persigas tus objetivos pasión y una voluntad de acero. Es el momento ideal reconfirmar tus sueños ambiciosos y movilizar todos recursos hacia realización. No permitas que los contratiempos mellen espíritu; tu fuerza interior es la herramienta más poderosa para materializar tus aspiraciones. La suerte te acompaña en esta búsqueda.

terapéuticos mayo): Estabilidad Patrimonial gestión prudente y el cuidado se de tus activos materiales. Una manera atención meticulosa desde



Ruta 1 km 128.500 Radial de Rosario, Colonia, Uruguay

> 4552 14 83 098 585 860

Lunes a Viernes de 8:30 a 12:00 y de 13:30 a 19:00 Sábados a 9:30 a 13:00



automercadokiarosario



[O] automercadokia

también preservará prudencia es tu mejor aliada.

junio): Diálogo y Crecimiento tranquilidad Intelectual

el debate estimulante y la exterior. discusión constructiva. No te holística de cualquier asunto.

mantenimiento preventivo, te CÁNCER (22 de junio - 22 de positiva actuarán como un faro adoptar diversas perspectivas. asegura una base sólida a largo julio): Santuario y Bienestar que atraerá aún más motivos Un hallazgo intelectual podría plazo. La precaución en este La suerte astrológica se refleja para festejar. No olvides la expandir significativamente tu ámbito no solo te ahorrará en la paz y la seguridad que importancia de la ligereza. gastos futuros, sino que emana de tu entorno la doméstico. Considera tu hogar VIRGO (23 de agosto - 22 de CAPRICORNIO durabilidad de tus recursos. La como un santuario vital para septiembre): Claridad diciembre - 20 de enero): recargar tus energías. Invertir Financiera tiempo y esfuerzo en crear un La influencia astral te impulsa a Tu suerte se encuentra en la GÉMINIS (21 de mayo - 21 de ambiente que promueva tu ordenar y optimizar tu capacidad de ejercer una personal te dotará de la día esencial para examinar tus perseverancia inquebrantable. Las estrellas favorecen el fortaleza emocional necesaria presupuestos, cuentas intercambio de ideas vibrante, para interactuar con el mundo inversiones con una lupa. rumbo hacia tus objetivos, a

perspectivas ni de escuchar agosto): Alegría y Celebración transparencia total en tus dedicación a largo plazo atentamente los puntos de vista El universo te invita a números. Esta divergentes. Esta interacción sumergirte en momentos de administrativa te proporcionará frutos deseados. mental es crucial para tu auténtica alegría, celebración y una notable sensación de paz. desarrollo, ya que te permitirá disfrute sin reservas. Permítete asimilar nuevos conocimientos gozar, compartir risas sinceras LIBRA (23 de septiembre - 22 y obtener una visión más con tu círculo cercano y de octubre): Equilibrio y ACUARIO (21 de enero - 19 de encontrar la felicidad en los Principios pequeños triunfos cotidianos. Tu éxito hoy radica en operar Vanguardia

magnetismo y energía con la máxima justicia y Tu mente es un epicentro de equidad en todas negociaciones y relaciones. innovadoras en esta jornada. Mantén una conducta íntegra, Actúas como un imán para la busca soluciones imparciales y fortuna, atrayendo soluciones defiende tus valores éticos. Tu creativas y perspectivas únicas. reputación de persona No te detengas si tus conceptos equilibrada y confiable será un iniciales parecen demasiado activo invaluable que te abrirá atrevidos; es precisamente en nuevas oportunidades. Las tu singularidad donde reside tu acciones fundamentadas en la mayor potencial transformador. ética serán recompensadas.

> ESCORPIO (23 de octubre - 21 PISCIS (20 de febrero - 20 de de noviembre): Conexión Íntima marzo): Altruismo y Plenitud La fortuna te guía hacia la La suerte te llama a la acción a profundización de tus vínculos través de la compasión y el interpersonales importantes, fomentando una demás. Realizar actos de mayor intimidad y conexión bondad, prestar tu ayuda o emocional. Aprovecha este día dedicarte a una causa noble te para revelar honestos. vulnerabilidades y fortalecer generoso será recompensado, lazos con quienes merecen tu a confianza. La autenticidad en inesperadas, y te conectará con tus relaciones se convertirá en una fuente inagotable de una fuente de poder personal.

SAGITARIO (22 de noviembre -21 de diciembre): Apertura Intelectual

El destino te favorece en la búsqueda activa de nuevos conocimientos, ya sea a través de la exploración de culturas extranieras, filosofías compleias sistemas de creencias alternativos. Tu mente está receptiva excepcionalmente para absorber sabiduría y

visión del mundo.

Persistencia Estratégica

y protección panorama económico. Es un paciencia estratégica y una e Tu habilidad para mantener el Elimina cualquier fuente de pesar de los obstáculos, será la confusión, establece un sistema clave de tu éxito. Evita la prisa; retraigas de expresar tus LEO (23 de julio - 22 de de control riguroso y busca una el progreso constante y la claridad garantizarán la cosecha de los La consistencia es tu virtud más valiosa.

> febrero): Innovación

tus ideas originales y propuestas ampliamente Es tiempo de compartir tus descubrimientos.

más servicio desinteresado a los sostener diálogos proporcionará una profunda tus realización personal. Tu espíritu menudo de abundancia espiritual.



30m2 de Baldosas de 20 x 20

Lisas - Colores varios

098856992 - 098177365



LÍNEAS TELEFÓNICAS HABILITADAS

PREVENCIÓN DEL SUICIDIO:

0800 0767 o \*0767

ATENCIÓN A USUARIOS DE DROGAS

Y A SUS FAMILIAS: \*1020

## **SALUD DEPARTAMENTAL DE COLONIA CONVOCA A UNA CHARLA ABIERTA SOBRE HANTAVIRUS EN CARMELO**



La Dirección Departamental de Salud de Colonia ha personas que residen organizado una jornada de desarrollan sensibilización e información laborales en el ámbito rural esencial sobre Hantavirus, una enfermedad están más expuestas a los de especial relevancia en zonas rurales.

actividad programada para

cabo en la Casa de la información Cultura de Carmelo, ubicada actualizada en la intersección de Ignacio prevención Barrios y 19 de Abril.

conferencia será impartida por el MV. Simón Justet, Referente Epidemiológico, está dirigido а la población general, aunque se hace un particular énfasis en la participación de aquellas actividades el del departamento, quienes vectores de transmisión de la enfermedad.

está La Dra. Silvia Berardo. hov Directora Departamental de

martes 14 de octubre a las Salud de Colonia, destaca la iniciativa 10:00 horas y se llevará a importancia de contar con convocó a más de 1.500 precisa para efectiva del la Hantavirus.

## **GOBIERNO FIJA LA SALUD MENTAL COMO** PRIORIDAD: EI

presupuesto asigna recursos para ampliar cobertura y despliegue territorial



En un esfuerzo coordinado busca redefinir la atención en un socialmente crucial,

"Acción y personas, la trabajarán intensamente en elaboración compromisos concretos para una atención integral en salud mental, asunto que el ha catalogado Gobierno como prioritario. El anuncio oficial realizó coincidencia con conmemoración anual del Día Mundial de la Salud Mental, el 10 de octubre.

Este proyecto se enmarca dentro de la estrategia nacional diseñada organizar, articular potenciar las políticas públicas en el sector. Con ese fin. el Ministerio de Salud Pública (MSP) convocó a una amplia gama organizaciones, área instituciones y colectivos de la salud mental de todo el país.

Charla

## **Hantavirus**

- ¿Qué es?
- ¿Cómo se transmite?
- Recomendaciones para su prevención.

A cargo del Ref. Epidemiológico de la Dirección Dptal. de Salud de Colonia, MV. Simón Justet.

Destinada a la población general y con énfasis en personas que viven o trabajan en zonas rurales.

Día: Martes 14 de octubre

Hora: 10 horas

Lugar: Casa de la Cultura de Carmelo - (Ignacio Barrios

19 de Abril)



Dirección Departamental de Salud de Colonia





Eliana García - 099 105 405 Andrea Tassara - 099 802 650

lavandadeco@adinet.com.uy



lavandadeco



de públicas que se basarán en construcción los pilares de los derechos modelo de atención universalidad y la lucha Mental, contra la estigmatización. registradas calidad. participarán ahora grupos de especializados, donde se delinearán las cambio

próximo 10 de noviembre.

Lustemberg, enfatizó que la cobertura, abordar los desafíos de la internación salud mental de manera territorio participación activa de la problemas comunidad y la necesaria Adicionalmente, coordinación intersectorial. desarrollarán además, que integración de entidades gubernamentales cada departamento. nueva política pública.

La finalidad es integrar sus Nacional ya asignó recursos experiencias territoriales en prioritarios a esta área. El políticas objetivo es concretar del nuevo humanos, la equidad, la promueve la Ley de Salud asegurando toda la ciudadanía acceda a Las más de 300 propuestas una atención integral y de Lustemberg en sentenció que el diseño discusión presupuestario solo desde sentido si contempla tangible acciones específicas que se calidad de vida presentarán formalmente el uruguayos.

Cristina específicamente ampliar la relevancia en todo nacional integral y sostenible. Esto se fortalecer el primer nivel de de Percepción Ciudadana logrará a través de la atención para el manejo de El MSP también aprovechó Los principales fines de la la departamentales adaptados sobre la salud mental, así mental y los principales usuarios, a las necesidades locales, como trabajadores del área, la para lo cual se nombrará a consulta y tratamiento. El conocimiento y el uso de los y todas las un coordinador general en estudio fue llevado a cabo servicios disponibles y medir

involucradas es fundamental Respecto a la Acción País, mes de agosto, mediante un consulta para la solidez de esta la ministra resaltó que el sondeo propósito final es alcanzar abarcó a 803 personas Las En el ámbito económico, la transformaciones concretas adultas de todo el territorio relevantes aseguró que el a corto, mediano y largo nacional. de Presupuesto plazo, centrándose en la Lustemberg



los rehabilitación, la atención trascendencia completa y la equidad en el análisis acceso а Durante la jornada, la titular En este sentido, se busca prestaciones. Subrayó la en evidencia. "Conocer la de establecer construcción colectiva y de ciudadanía a nivel local es prioridad del Gobierno es dispositivos alternativos a la aprovechar las experiencias clave para dar respuestas el comunitarias exitosas. y Presentación de Encuesta comentó.

agudos. la instancia para dar a encuesta fueron cuantificar se conocer los resultados de el nivel de conocimiento de planes una encuesta de percepción la población sobre salud los hábitos por la consultora Cifra en el la prevalencia de síntomas, telefónico

destacó

este estas políticas públicas basadas la opinión y la percepción de la realmente acertadas".

de trastornos, evaluar que médico asociado.

conclusiones más investigación indican que la cuatro cada diez de personas no pueden nombrar espontáneamente patología de salud mental, aunque una gran mayoría consultaría primero con un profesional sanitario ante un problema. Además, el 24% de los encuestados se ubica en el máximo del índice de soledad, el 29% reporta una baja percepción de bienestar, mientras que un 13% indicó presentar algún problema vinculado a su salud mental y un porcentaje idéntico reportó que el problema afecta a otro miembro de su hogar.



## ¿Estás pensando en festejar?

Te ofrecemos

## SERVICIO INTEGRAL

preocupate solo de disfrutar! Nosotros nos encargamos del resto

# La Chacra Fiesta y Eventos

099802650 - Ruta 1 km 123,500 - O lachacra fiestasyeventos



## **INEFOP** PROTAGONISTA EN EL **CONGRESO DE GESTIÓN HUMANA: Presentará** Herramientas para Unir Empresas Formación Dual v **Empleo**

**INEFOP** Nacional de Empleo Formación participación detallará tendrá destacada en el Congreso herramientas 2025, el encuentro más poniendo el Centro de para en ΕI nunca". organizado por la Asociación de de Gestión Humana (AGH). Proyectos 1.000 humano y la innovación Grupo Agencia y laboral.

INEFOP la agenda de paneles programa incluirá dos cruciales que abordan los implementado exitosamente metodologías que impulsan aleatoria entre todos los del desde 2014, beneficiando a la gestión de personas. desafíos

mercado:

A las 10:30 horas, las personas. Andrea Píriz (Área У panel **INEFOP** Puentes: (Instituto Empresas V Formación y Empleo". los un del sector en particular en la formación implicaciones Uruguay, que se llevará a dual como modelo clave negociación colectiva. potenciar Eventos del LATU bajo el empleabilidad y el desarrollo INEFOP evento, contará con la participación salón empresas empresas y organizaciones de INEFOP como socio buscan formación dual.

que

más de un centenar de este gerentes de INEFOP, Silvia Por la tarde, a las 15:30 confiable, representativa y García (Área Persona) y horas, la directora de actualizada de INEFOP en representación incidencia de delitos, otras del PIT-CNT, Abigail Puig percepción de seguridad de Organizaciones), integrarán (quien también es Directora la ciudadanía y la relación "Construyendo Nacional de FUECYS), de la población con los y participará en el panel "El organismos de seguridad y uniendo algoritmo entra en la mesa justicia. de negociación: un nuevo Los Profesional) En esta instancia, INEFOP actor en las relaciones recolectarán apoyos y laborales". El foro abordará comprender con precisión disponibles la irrupción de la tecnología cuántas personas han sido Anual de Gestión Humana para el sector empresarial, y la Inteligencia Artificial en víctimas énfasis los entornos de trabajo y sus tipología en la Durante toda la jornada, correspondientes, cuál es la mantendrá lema "Más conexión que de talento interno. El debate espacio de exhibición en el la seguridad en su entorno y principal aliadas: presentar sus programas, instituciones que componen

Ingeniería instrumentos У espera congregar a más de compartirá su modelo de oportunidades concretas de justicia. profesionales, gestión de talento y el valor apoyo a empresas que La encuesta se realizará de fortalecer enfocadas en el desarrollo estratégico, mientras que equipos y generar impacto territorio. En cada vivienda DAC social. expondrán su trayectoria en nacionales e internacionales entrevistará a una persona un compartirán además han últimas tendencias

> El INE: Inicia la **Encuesta Nacional de** Victimización con despliegue de

> > ENCUESTA Nacional de Victimización

### el país

fase principal de la Encuesta número (ENV), lo que implica el telefónico del encuestador. despliegue a nivel nacional 2. de los encuestadores del Llamar a la central telefónica Nacional Instituto Estadística (INE). Desde hoy y hasta el horas. próximo mes de diciembre. 3. equipo del Ministerio impreso conjunto con el Interior. ejecutando este proyecto funcionario, lo cual llevará estadístico clave en todo el directamente a comprobar la

relevamiento suministrar información sobre

datos que permitirán delitos, de la sufridos, si efectivamente se concretaron las denuncias un percepción ciudadana sobre para cómo se vinculan con las las el sistema de seguridad y

sus forma simultánea en todo el Referentes seleccionada, las de 18 años o más, quien y será elegida de manera miembros del hogar.

En virtud de estas actuaciones, el INE recuerda a la población los tres métodos sencillos y efectivos que existen para encuestadores en todo verificar la identidad de los encuestadores aue se presenten en sus domicilios: 1. Consulta Weh: Ingresar a la herramienta oficial de Consulta personal habilitado para Se ha puesto en marcha la encuestas y digitar el de cédula Nacional de Victimización identidad y/o el número

> Llamada Telefónica: de del INE al 29027303, en el horario de 9:00 a 17:00

Código QR: INE, en Escanear el código QR en estará identificatorio país. La meta principal de validez de su identificación



Personas que inspiran.

Organizaciones que evolucionan.

Liderando el cambio desde

el corazón de las organizaciones.

## Hamás comienza a liberar rehenes israelíes, según medio estatal



primeros rehenes que han más tarde el mismo lunes. israelí Kan TV.

prisioneros Los Comité de entregados Internacional

Roja antes transferidos a las fuerzas israelíes en Gaza.

Siete rehenes fueron liberados en el grupo inicial de los 20 restantes retenidos Hamás comenzó hoy lunes en Gaza, y se espera que el Los vehículos de la Cruz y se reunirá con el primer

permanecido retenidos en El Ejército israelí dijo en un desde donde unos 2.000 los rehenes. . Gaza durante más de dos comunicado que estaba detenidos y prisioneros Tras la visita, se espera que años, como parte de un preparado para recibir a los palestinos serán liberados Trump se traslade a Sharm importante intercambio de rehenes. Un helicóptero más tarde el lunes como el-Sheik, Egipto, para asistir prisioneros bajo un alto el militar aterrizó en una base parte del intercambio. fuego recién implementado, cerca de la frontera con Se espera que el presidente que comenzará el lunes rehenes serán fueron hasta hospitales en el centro lunes Israel para de la Cruz revisiones médicas.



por la mañana a liberar los resto sea puesto en libertad Roja llegaron a la prisión de ministro,

informó la televisión estatal Gaza, desde donde los de Estados Unidos, Donald para consolidar el alto el llevados Trump, llegue a Israel el fuego entre Israel y Hamás y recibir Durante su breve visita, se amplio de Oriente Medio dirigirá al Parlamento israelí Xinhua

Ofer, cerca de Ramala, Netanyahu, y las familias de

a una cumbre internacional por la mañana. avanzar en un proceso más

## **EDICTOS**

**EDICTO** 

Letrado de Carmelo de 2º Cargo: Actuario Adjunto Turno, dictada en autos: " BRUNO FREIRE, ELIDA - PUBLICACIÓN: 14/10 a 27/10 SUCESIÓN" IUE 2-82564/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Elida EDICTO BRUNO FREIRE, Por disposición del Sr/a. Juez Actuario Adjunto Elena para

SANTAMARÍA Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 14/10 a 27/10

### **FDICTO**

derechos.

Rosario. 10 de octubre de 2025 LUCÍASCALESE

## **ROMANIELLO**

emplazándose por edictos a Letrado de Carmelo de 2º Turno herederos, acreedores y demás en autos: " CASTRO LINARO, PUBLICACIÓN: 10/10 a 23/10 que FABIANA otro V comparezcan por el término de PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA 30 días, a deducir en forma sus BIEN INMUEBLE", IUE 2- EDICTO 45196/2025. У especialmente al último titular sucesión Walter Hugo Letrado de Rosario de 2º Turno, Nº 2102 de la 8ª Sección acreedores dictada en autos: " SUAREZ Judicial de Colonia, localidad interesados la apertura de la sucesión del Alvaro C. Viviano, inscripto en derechos. causante/s Ariel Bigair Suarez catastro con el Nº 500 del 2011, Colonia, 25 de septiembre de sucesión del causante/s Gladys Alvarez, emplazándose por tiene una superficie de 344 2025 edictos a herederos, acreedores metros 25 decímetros se LAURA SILVINA REY GONNET y demás interesados para que deslinda así: 15 metros al Administrativo II Colaboración herederos, acreedores y demás comparezcan por el término de Suroeste de frente a la calle Cargo: Actuario Adjunto 30 días, a deducir en forma sus Jacinto Laguna; 22,95 metros al Noroeste lindando con padrón PUBLICACIÓN: 09/10 a 22/10 2101; 15 metros al Noreste lindando con padrón 1986; y

22.95 metros al Por disposición del Sr/a. Juez Administrativo IV Colaboración lindando con padrón 2103; bajo Por disposición del Sr/a. Juez Defensor de Oficio.

SANTAMARÍA

según Por disposición del Sr/a. Juez derechos. Carmelo, 07 de octubre de 2025 providencia Nº 428/2025 de Letrado de Colonia de 2º Turno, Carmelo, 02 de octubre de 2025 LAURA DANIELA PARENTELLI fecha 04/06/2025, se cita, llama dictada en autos: " AGUIAR LAURA DANIELA PARENTELLI y emplaza por el término de 90 RICCA, DARIO y otro - SANTAMARÍA días a todos los que se SUCESIÓN" IUE 2-78094/2025, Actuario Adjunto consideren con derechos y se dispuso la apertura de la del María Vandamme, Julio César y LEOMAR MARIA VERGARA POLVORA GARCIA y DARIO WILFREDO VANDAMME y sus sucesores a AGUIAR RICCA, emplazándose EDICTO Por disposición del Sr/a. Juez cualquier título sobre el padrón por edictos a herederos, Por disposición del Sr/a. Juez У para ALVAREZ, ARIEL - SUCESIÓN" catastral Nueva Palmira, que comparezcan por el término de ILLADA, IUE 2-82030/2025, se dispuso según plano del agrimensor 30 días, a deducir en forma sus SUCESIÓN" IUE 2-63825/2025.

Sureste EDICTO

apercibimiento de designárseles Letrado de Carmelo de 2° Turno, dictada en autos: " Carmelo, 30 de septiembre de BALDI SARTORI, TERESITA -SUCESIÓN" IUE 2-89328/2025, LAURA DANIELA PARENTELLI se dispuso la apertura de la del sucesión causante/s Teresita Nélida **BALDI** SARTORI, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus

causante/s PUBLICACIÓN: 08/10 a 21/10

demás Letrado de Rosario de 2° Turno. que dictada en autos: " SANCHEZ GLADYS se dispuso la apertura de la Esther Sanchez emplazándose por edictos a interesados para comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Rosario, 06 de agosto de 2025

DIANA PATRICIA QUINTANA comparezcan por el término de causante/s GLADYS MORIS LUCY - SUCESIÓN" IUE 2-SAN MARTIN Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 08/10 a 21/10

### **EDICTO**

Por disposición del Sr/a. Juez PUBLICACIÓN: 07/10 a 20/10 Letrado de Colonia de 3° Turno, \_\_\_\_\_ dictada en autos: **ESTIGARRIBIA** CESTONA, EDICTO ERNESTO - SUCESIÓN" IUE 2- Por disposición del Sr/a. Juez PUBLICACIÓN: 03/10 a 16/10 66432/2025, se dispuso la Letrado de Colonia de 3° Turno, apertura de la sucesión del dictada en autos: " COSTA causante/s ERNESTO EMILIO BRIANO, ESTIGARRIBIA emplazándose por edictos a se dispuso la apertura de la Letrado de Colonia de 2º Turno, PUBLICACIÓN: 02/10 a 15/10 herederos, acreedores y demás sucesión interesados para comparezcan por el término de COSTA 30 días, a deducir en forma sus emplazándose por edictos a la apertura de la sucesión del Por disposición del Sr/a. Juez

Colonia. 06 de octubre de 2025 LAURA SILVINA REY GONNET Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 07/10 a 20/10

### **EDICTO**

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Carmelo de 2° PUBLICACIÓN: 06/10 a 17/10 Turno, dictada en autos: ROVETTA MALLORCA. ZULLY SUCESIÓN" IUE causante/s Zully **ROVETTA** para 30 días, a deducir en forma sus RODRIGUEZ derechos

SANTAMARÍA

Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 07/10 a 20/10

### **EDICTO**

Por disposición del Sr/a. Juez PUBLICACIÓN: 03/10 a 16/10 Letrado de Carmelo de 2° Turno, dictada en autos: DORSSI AGUIRRE, MIRELA - EDICTO Dorssi Aguirre, emplazándose MARTINEZ, edictos acreedores У interesados para

derechos.

Carmelo, 16 de mayo de 2024 SANTAMARÍA Actuario Adjunto

**ESTRELLA** CESTONA, SUCESIÓN" IUE 2-48863/2025, Por disposición del Sr/a. Juez del que ESTRELLA DEL herederos, acreedores y demás causante/s interesados para comparezcan por el término de emplazándose por edictos a LUIS - SUCESIÓN" IUE 2-Administrativo II Colaboración 30 días, a deducir en forma sus herederos, acreedores y demás 26238/2025, se dispuso la derechos.

2025

CAROLINA MARIA RAMOS derechos. **UBAL** Actuario

### 2- EDICTO

se dispuso la Por disposición del Sr/a. Juez apertura de la sucesión del Letrado de Colonia de 2º Turno, EDICTO Viviana dictada en autos: MALLORCA, RODRIGUEZ emplazándose por edictos a NESTOR - SUCESIÓN" IUE 2- Turno, dictada en autos: que apertura de la sucesión del -Carmelo, 30 de septiembre de herederos, acreedores y demás DURAND interesados para 30 días, a deducir en forma sus interesados derechos. Colonia, 14 de agosto de 2025

CAROLINA MARIA RAMOS derechos. **UBAL** 

Actuario

SUCESIÓN" IUE 2-14644/2024, Por disposición del Sr/a. Juez se dispuso la apertura de la Letrado de Colonia de 2° Turno, sucesión del causante/s Mirela dictada en autos: " MORIS EDICTO **GLADYS** herederos, SUCESIÓN" IUE demás 119779/2024, se dispuso la Turno, dictada en autos: " Por disposición del Sr/a. Juez que apertura de la sucesión del ALVAREZ

30 días, a deducir en forma sus MARTINEZ, emplazándose por 83732/2025, se dispuso la edictos a herederos, acreedores apertura de la sucesión del y demás interesados para que causante/s LAURA DANIELA PARENTELLI comparezcan por el término de ALVAREZ 30 días, a deducir en forma sus emplazándose por edictos a derechos.

Colonia. 04 de febrero de 2025 PAULINA HERMINIA CASTRO comparezcan por el término de **GEYMONAT** Actuario Adiunto

### - EDICTO

causante/s dictada en autos: " ERNST NORTE DALMÁS, MARY SUCESIÓN" BRIANO, IUE 2-39962/2025, se dispuso EDICTO MARY que ERNST interesados para Colonia, 12 de septiembre de comparezcan por el término de causante/s LUIS

Colonia, 13 de agosto de 2025 LIRAI

Actuario

PUBLICACIÓN: 03/10 a 16/10

ESPINOSA, Letrado de Carmelo de 2º herederos, acreedores y demás 64941/2025, se dispuso la DURAND MARTINEZ, FABIAN EDICTO SUCESIÓN" IUE comparezcan por el término de causante/s NESTOR DARIO 79305/2025, se dispuso la Letrado de Rosario de 2º Turno, ESPINOSA, apertura de la sucesión del dictada en autos: " BINGGELI emplazándose por edictos a causante/s Fabián Alejandro SCHLUEB, ELSA - SUCESIÓN" que emplazándose por edictos a la apertura de la sucesión del LAURA DANIELA PARENTELLI comparezcan por el término de herederos, acreedores y demás causante/s Elsa Elena Binggeli para comparezcan por el término de edictos a herederos, acreedores 30 días, a deducir en forma sus y demás interesados para que

2025

MARÍA JOSÉ CASTELLANOS

Actuario

PUBLICACIÓN: 03/10 a 16/10

- Por disposición del Sr/a. Juez 2- Letrado de Carmelo de 2° URBIZTONDO, de

Filomena Lucy URBIZTONDO, herederos, acreedores y demás interesados para 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Carmelo, 30 de septiembre de 2025

LAURA DANIELA PARENTELLI SANTAMARÍA Actuario Adjunto

ETHEL Letrado de Colonia de 2° Turno. DALMAS. dictada en autos: " BARBIERI. que apertura de la sucesión del ALBERTO 30 días, a deducir en forma sus BARBIERI, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que CAROLINA MARIA RAMOS comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Colonia. 01 de octubre de 2025 LAURA SILVINA REY GONNET Administrativo II Colaboración Cargo: Actuario Adjunto

" Por disposición del Sr/a. Juez PUBLICACIÓN: 02/10 a 15/10

2- Por disposición del Sr/a. Juez MARTÍNEZ, IUE 2-83713/2025, se dispuso que Schlueb, emplazándose por comparezcan por el término de Carmelo, 16 de septiembre de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

> PIÑEYRO Rosario, 30 de septiembre de 2025

> > DIANA PATRICIA QUINTANA SAN MARTIN

Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 02/10 a 15/10

**EDICTO** 

Paz Departamental

"MAUTONE, AMARA, CECILIA 2025 Y FELIX - PRESCRIPCIÓN NATIVIDAD ADQUISITIVA INMUEBLE" IUE 2-70962/2023, Juez Paz Dptal. Int. según decreto 1492/2024 del 11/10/2024, se cita, llama y PUBLICACIÓN: 02/10 a 15/10 emplaza por el término de 90 días al último titular registral el señor Raul Augusto Cabrera EDICTO causahabientes a cualquier dictada título del solar de terreno con PIGNANESSI judicial departamento de once novecientos cuarenta y cinco interesados Prescripción, del Pablo Agrimensor inscripto con el Nº 1089 el 2025 Provisorio de Delegada de Colonia de la Cargo: Actuario Adjunto Dirección Nacional de Catastro, tiene un área de cuatrocientos PUBLICACIÓN: 01/10 a 14/10 cincuenta metros, y se deslinda: 10 metros de frente al Oeste a calle Gregorio Severino Ortiz EDICTO entre dos calles Ramón Ayala y Por disposición del Sr/a. Juez interesados para esquina formada con la calle de SUSANA 17 metros al Norte Ramón = PRESCRIPCIÓN Ayala; 45 metros al Norte con el ADQUISITIVA=", linderos: 4709, 4707 y 4719, de Jorge Justo (padrón 4709); Uriel Eriberto presente y no comparecientes.

Colonia, dictada en autos: Colonia, 05 de septiembre de Oeste de frente a la calle Dr. Administrativo II Colaboración BIEN SANCHEZ RAMA

Lescano, y/o sus sucesores o Letrado de Colonia de 2º Turno, 1650 en autos: edificio y demás mejoras que le MARIO - SUCESIÓN" IUE 2- Oficio. acceden, ubicado en la primera 38843/2025, se dispuso la Carmelo, 28 de julio de 2023 Colonia. causante/s **MARIO** Localidad Catastral Colonia, PIGNANESSI URRICARIET o Actuario Adjunto zona suburbana, empadronado MARIO EDEL PIGNANESSI con el número cuatro mil URRICARRIET, emplazándose PUBLICACIÓN: 01/10 a 14/10 setecientos ocho, (4708), antes por edictos a herederos, \_\_\_\_ mil acreedores У para (11.945) en mayor área, y que comparezcan por el término de Por disposición del Sr/a. Juez según plano de Mensura 30 días, a deducir en forma sus Letrado de Colonia de 3º Turno, Ingeniero derechos.

la Oficina Administrativo II Colaboración sucesión

IUE 227- 2025 padrón No 4709; 10 metros al 518/2022, y según providencia LAURA SILVINA REY GONNET Este con el padrón 4719; y 45 Nº 1724/2023 de fecha Administrativo II Colaboración GUTIÉRREZ, metros al Sur con el padrón No 04/05/2023, se cita, llama y Cargo: Actuario Adjunto 4707. A su vez se cita, llama y emplaza por el término de 90 emplaza por el mismo decreto y días a todos los que se PUBLICACIÓN: 01/10 a 14/10 en los mismos términos, a los consideren con derechos y \_ de los padrones especialmente al último titular Godoy Alza, EDICTO acción, y Nidia Elida Berois (padrón sobre el padrón Nº 1648 de la edictos 4707); y Ruben Hugo Parodi, 6ª Sección Judicial de Colonia, acreedores soltero (padrón 4719); bajo localidad catastral Carmelo, que interesados oficio, con quien se continuará en catastro con el Nº 630 del derechos. el proceso respecto de todos 2013, tiene una superficie de Colonia, 25 de septiembre de PUBLICACIÓN: 14/10 - 15/10 los emplazados genéricamente 414 metros 8 decímetros se 2025

Miguel Mortalena; NATALIA quebrada al Norte compuesta por dos tramos rectos de 18,02 PUBLICACIÓN: 01/10 a 14/10 y 11,83 metros lindando con padrón 1647; 13,63 metros al Este lindando con padrón 1659; y línea quebrada al Sur compuesta por dos tramos rectos de 9,03 metros y 20,64 Canepa y su cónyuge Elda Por disposición del Sr/a. Juez metros lindando con padrones VENDEDOR: ANA GABRIELA V 5407: apercibimiento URRICARIET, designárseles Defensor del apertura de la sucesión del LAURA DANIELA PARENTELLI LUGAR DE PRESENTACION EDEL SANTAMARÍA

que EDICTO

dictada autos: en Zerpa, Colonia, 24 de septiembre de ROSPIGLIOSI, FRANCESCO -SUCESIÓN" IUE 2-52533/2025, En Colonia, Colonia el día trece 26/04/2023 en el Registro LAURA SILVINA REY GONNET se dispuso la apertura de la de octubre de dos mil FRANCESCO ROSPIGLIOSI o FRANCESCO saber, que han proyectado GUIDO CARLO ANTONIO unirse en matrimonio: MARIA ROSPIGLIOSI, GISSELLA LORENA ESTÉVEZ emplazándose por edictos a GASPAR, cédula de identidad herederos, acreedores y demás 37472365, nacido/a Gregorio Ayala, distando su Letrado de Carmelo de 2º Turno comparezcan por el término de uruguaya, de cuarenta y siete punto medio 50 metros de la en autos: " ALBERTI AMIGO, 30 días, a deducir en forma sus años de edad, de estado civil INÉS derechos.

la localidad catastral Colonia, Wenceslada Asunción Godoy Por disposición del Sr/a. Juez García 191, Colonia, Colonia. como así también a sus Alza, Galo Godoy González, Letrado de Colonia de 2º Turno, En fe de lo cual intimo a los que sucesores o causahabientes a Justina Zapata González o dictada en autos: " SANTOS, supieren algún impedimento cualquier título, a saber: Reina Godoy González, y/o a todos ALBERTINO - SUCESIÓN" IUE para el matrimonio proyectado Mabel Geymonat Hernández, los que se consideren con 2-44504/2025, se dispuso la denuncien por escrito ante esta divorciada de Hugo Lima derechos a oponerse a la apertura de la sucesión del Oficina haciendo conocer las sus causante/s Cioli Casaña y su cónyuge sucesores a cualquier título SANTOS, emplazándose por fijado en la puerta de esta а У para apercibimiento de oportuna según plano del agrimensor comparezcan por el término de FERNANDO BARRETTO designación de defensa de Ignacio Alvariza Radío, inscripto 30 días, a deducir en forma sus OFICIAL DE ESTADO CIVIL.

deslinda así: 13,83 metros al LAURA SILVINA REY GONNET

línea Cargo: Actuario Adjunto

PROMESA DE **ESTABLECIMIENTO COMERCIAL** 

bajo RICCA BATISTA. de AUTOSERVICIO ANITA de GIRO: ALMACEN COMPRADORA: CAMII A AYELEN LIMERES SOLARES DE ACREEDORES: 8 DE OCTUBRE 1965, TARARIRAS.

PUBLICACIÓN: 10/10 a 06/11

Año: 2025 Edicto de Matrimonio Sección u Oficina N° 451 Departamento de Colonia

del causante/s veinticinco a las 10:46 horas, a GUIDO petición de los interesados hago

que Uruguay, de nacionalidad soltera, de profesión Docente, Colonia, 25 de septiembre de domiciliado en Joaquín Torres García 191, Colonia, Colonia. SEBASTIÁN ANDRÉS ACOSTA cédula identidad 46952015. nacido/a en Uruguay, de nacionalidad uruguayo, de cuarenta años de edad, de estado civil soltero, de profesión Funcionario Público, domiciliado en Joaquín Torres

ALBERTINO causas. Y lo firmo para que sea herederos, Oficina por espacio de ocho demás días como lo manda la ley. que OFICIAL DE ESTADO CIVIL.

16/10

## GIRO EN EL CALENDARIO: EI Automovilismo en Tierra 2025 de Tarariras confirma nuevas fechas para las últimas carreras

## CLUB TARARIRAS







Desde Tarariras. Subcomisión Automovilismo del un local ha emitido comunicado oficial informando sobre una nueva modificación en calendario de de <sup>y</sup> campeonatos automovilismo en correspondientes temporada 2025.

decisión implica un reajuste en las últimas dos instancias del torneo, alterando final originalmente 2 prevista para el noviembre.

Según lo anunciado, la Séptima Fecha del

la campeonato se disputará ahora el fin de semana del Club sábado 25 y domingo 26 de octubre.

Como resultado directo de el esta postergación, la Octava los Fecha, que marcará el cierre definición tierra campeonato, se llevará a cabo un poco más tarde de lo previsto, fijándose para el sábado 15 y domingo 16 de noviembre.

Subcomisión Automovilismo Club consecuentemente la fecha Tarariras ha solicitado a que pilotos, equipos de prensa y estaba al público en general tomar de nota estas nuevas coordinaciones.

## **BASQUET FEMENINO: Fiorella** Bertinat de Plaza Helvético convocada a la selección uruguaya para el Torneo FIBA Sub-17 Femenino en Paraguay



La promesa del básquetbol femenino uruguayo, Fiorella Uruguay Bertinat, oriunda de Nueva con sus cuatro rivales de Helvecia y figura destacada grupo, sabiendo de Plaza Helvético, ha sido equipo que finalice en la oficialmente convocada para quinta posición del Grupo A selección quedará la integrar nacional que participará en eliminado y ocupará el Sudamericano FIBA Sub-17 campeonato. Femenino 2025. El torneo, Brasil, actual monarca de la juvenil regional, se disputará la en la Arena UENO COP de Colombia, Asunción, Paraguay, del 20 nuevamente como uno de al 26 de octubre.

El certamen sudamericano es de alta importancia, ya que no solo reúne a los nueve mejores equipos de la región (Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Uruguay y Venezuela), sino que también otorga tres codiciados cupos para el FIBA AmeriCup Femenino 2026.

Uruguay integrará el Grupo A, considerado uno de los más competitivos al incluir a potencias continentales y al vigente campeón.

Sistema de Competencia y Camino a la Clasificación La fase de grupos definirá el futuro de los equipos. Los dos primeros de cada zona avanzarán directamente a las Semifinales. Los cruces en la siguiente instancia serán 1º del Grupo A contra 2° del Grupo B, y viceversa. Los ganadores las Semifinales disputarán la Gran Final, mientras que los perdedores jugarán por la medalla de bronce. El podio completo -los tres mejores equipos obtendrá el pasaje directo al AmeriCup Sub-18 de 2026.

deberá automáticamente Campeonato noveno puesto final

para el desarrollo categoría tras imponerse en edición parte los grandes favoritos.



Contactanos al Cel: 099 263 957



EL RECREO - SALON DE EVENTOS Capacidad para 400 personas. Por mas info \$\mathbb{\textit{0}} 099 105 405 Ruta 1. km 127.5 - Rosario, Colonia,



elrecreosalonde

Prevención y ayuda al juego patológico

0800-2000 Linea de atención gratuli

WhatsApp: 092 381600

juegoresponsable@labanca.com.uy

¿Problemas con el juego? Test para autoevaluación

## Publicaciones Colonia

Tiraje en todas las secciones judiciales del departamento

